



GRAMMA

del griego γράμμα: letra

AÑO 1 NÚMERO 2

BUENOS AIRES - ARGENTINA

DICIEMBRE 1989

No hay nada más hermoso que ver cómo los proyectos se cumplen. GRAMMA fue una idea que seguiría dando vueltas aún en las aulas, entibiándose quizás con el verano, de no haber contado con el inapreciable respaldo de las autoridades de la Facultad de Historia y Letras y de la Universidad del Salvador, que hicieron posible su publicación.

Pero todo proyecto necesita (además de apoyo) ganas, fuerza, ideas... es aquí donde vos y yo somos protagonistas. Porque GRAMMA es una revista de la Escuela de Letras (lo que le da una "identidad especial" que habrás descubierto ya en el primer número) sin embargo, junto con los trabajos de investigación literaria y los interesantes reportajes a personalidades de la literatura, hay tres secciones que te invitan...

Si pertenecés a otra carrera seguramente tenés algún poema escondido que nunca mostraste o quizás leíste un cuento que te gustó, queremos conocerlo... Hay libros en los que el contexto histórico se comprende mejor que en el relato de los historiadores, vos que estudiás Historia, por ejemplo, ¿nos ayudás a descubrirlo?

Además un nuevo personaje de historieta duerme esperándote para poder hablar y moverse...

GRAMMA es un desafío, una posibilidad de conocerte y conocernos, de crear, de aprender y enseñar, de compartir.

Felices vacaciones y que el verano, que ya se siente en el aire, te infle las ganas, te sacuda el cansancio del año, para que tus ideas vuelvan brillantes, doradas, nuevas, como el sol que rueda por las calles.

Porque GRAMMA 3 nuevamente es un sueño que te espera para convertirse en realidad.